## Braccio, Nadia

**De:** piera [pchapleau@hotmail.com]

**Envoyé:** 20 mars 2014 15:31

À: Greffe

**Objet:** a verser au dossier Zr3863-2013( observation)et R 3854-2013

j habite une maison cotage et je suis entourer de 12 nouveaux compteurs depuis octobre 2013 des voisins; quadruplex triplex duplex dont je voie tous ces compteur qui me regarde!!!!! de ma e court, depuis jai fait une bronchite en octobre une deuxiemes en decembre moi qui est vaxiner a chaque annee et nest rien depuis 5 ans j ai un systeme immunitère completement a econnuplat antibiotique pompe, de plus eruption cutanné exéma spiorasis, je me sens constament sur un stress ,je suis devenue irritable je ne me reconnais plus, je n aurais jamais pu pensée trouvé la vraie raison de la source sans la lecture des avis des autres citoiyens je mi suis reconnue mais suis pas soulager car la dictature que lon nous impose avec les compteurs sans tenir compte des effets sur les gens mais insupportable quel province habiton nous la Californie les a refuser le Maine pas loin d ici aussi et que dire de Leurope qui les a toutes refuser l humain ici vaut moin quailleur??????? quel gestion au quebec!!! j espere de tout coeur que vous allez faire se qui se doit avant qu il sois trop tard : montreal est devenu un grand four micro- ondes piera chapleau Envoyé de mon iPad